

Ressort: Reisen

AfD-Europaabgeordnete reisen zweiter Klasse

Straßburg, 15.06.2014, 14:48 Uhr

GDN - Die sieben im Mai gewählten Europaabgeordneten der AfD werden nur zweiter Klasse reisen. Das habe ein AfD-Sprecher bekräftigt, berichtet der "Spiegel".

Vorangegangen sei eine Anfrage der Bundestagsverwaltung. In einem Brief an die AfD-Europaabgeordneten hatte sich demnach das Referat "Entschädigung von Abgeordneten" erkundigt, wie opulent die Neu-Parlamentarier denn künftig reisen wollten. Jeder deutsche EU-Abgeordnete "hat das Recht ... auf eine Jahresnetzkarte in der ersten Klasse bei der Deutschen Bahn AG", informierte der zuständige Oberamtsrat die AfD. Aber die Eurokritiker hätten ja vor der Wahl von allen Parlamentariern gefordert, nur noch zweiter Klasse zu reisen. "Eine verbindliche Erklärung von Ihnen, ob Sie auf Reisen in der ersten Klasse verzichten, liegt allerdings nicht vor", monierte die Bundestagsverwaltung.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36264/afd-europaabgeordnete-reisen-zweiter-klasse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com